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第５回府中市中心市街地活性化協議会 議事のまとめ 

 

１ 日  時 平成２７年８月３日(月) 午後３時～午後４時４０分 

２ 場  所 府中市役所西庁舎３階第３・第４委員会室 

３ 出 席 者 

(1) 委 員 

明治大学公共政策大学院         教  授 青山氏（会長） 

  東京工業大学大学院社会理工学研究科教授 教  授 中井氏（副会長） 

くるる出店者協議会           会  長 竹田氏 

(株)フォルマ               取 締 役 加藤氏 

府中駅南口第一地区市街地再開発組合      事務局長 秋山氏 

府中観光協会              専務理事 大津氏 

府中市商店街連合会           副 会 長 髙橋氏 

むさし府中商工会議所          所  長 並木氏 

むさし府中青年会議所          理  事 槇ヶ垰氏 

(2) 事務局 

都市整備部    深美参事 

経済観光課    佐伯課長、関田課長補佐 

環境政策課    前島課長 

地域安全対策課  市川課長、小塚課長補佐 

管理課      松村課長 

計画課      楠本課長、町井課長補佐、下田主任、瀬野事務 

土木課      塚田課長、塩澤課長補佐 

公園緑地課    角倉課長 

地区整備課    轟課長 

政策課      本間主査 

 

 ※欠席…猿渡委員、宮委員 

        

４ 配布資料  

・府中市中心市街地活性化協議会 第５回会議資料 
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５ 概  要 

 ５－１ 次第２ 会議資料の修正点等について 

  △ 確認だが、商店２２８店舗というのは、今事業中の施設に２２８店舗入る 

ということか。 

  ○ 最終的な店舗数。現在事業中の施設には１２０店舗入る予定。 

  △ その１２０店舗は純粋に１２０店舗増えるのか。それともどこかで仮店舗 

で営業していることろが戻ってくるのか。 

  ○ 仮営業のところも含めて１２０店舗。 

  △ 仮営業しているのは何店舗くらいあるのか。 

  ○ ５４店舗。 

  ● いずれパブコメに出す資料の詳しさはどの程度か。 

  ○ 基本的に計画様式が決まっており、内閣府の様式に沿って提出する。ヒア 

リングシートをもっと精査したようなレベル。 

  △ パブコメは一般市民向け、地元住民向けにやるのか。内閣府の様式でやら 

なければならないという決まりがあるのか。 

  ○ 市として暗黙のルールがあり、基本計画を作成する際は、基本計画の骨子 

レベルを議会に説明して、その後パブリックコメントを行う。実態的に計画 

案とほぼ変わらないものが一般の方の目にとまることになる。 

 商業者に対しては、本協議会のメンバーが商業に係る方たちということで 

本協議会でいただいたご意見が商業者の方々のご意見という認識のため改め 

て説明会を行う予定はない。また、個別の事業についても所管課で説明会を 

実施している。Ｌ♡ｖｅふちゅうも民間の集まりということで説明会を開催す 

る予定はない。ただし、イベントの際に中心市街地という名前は出さず、一 

般の方の考えは聴取する予定。一般的な行政主導の計画とは異なる。 

  ● 府中市にはパブコメ条例があるか。 

  ○ パブリックコメント手続き要綱がある。 

  ● その要綱に基づくパブコメか。 

  ○ はい。 

  ● 内閣府からもパブコメは求められているのか。 

  ○ 内閣府の求めている民意は、「中心市街地活性化を市民が望んでいるのか」 

というのは聞かれる。パブコメを求められているわけではない。今出してい 

る市政世論調査の中で項目を出しており、まだ集計していないが、おそらく 

８割以上の方が、何かしらの手を打たなければならないと考えているようだ。 

  ● 内閣府が求めるものに対しては、市政世論調査で対応でき、その他として 

要綱に基づくパブコメを実施するという認識で良いか。 

  ○ はい。 
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 ５－２ 次第３ その他 

  ア けやきフェスタでのポスターセッションについて 

   了承 

  イ 今後のスケジュールについて 

   了承 


